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Note de service « Accès des
agents de catégories B et C
de la filière administrative
au corps des techniciens » :
encore un effet de surprise
!!!
La note de service SG/SRH/SDCAR/2023-306 du 05/05/2023 qui
vient  de  paraitre  au  BO-Agri  précise  les  conditions  de
détachement des agents de la catégorie B et C de la filière
administrative dans le corps des techniciens supérieurs du
ministère de l’Agriculture.

Secrétaire  administratif  :

https://www.spagri.fr/carrieres/note-de-service-acces-des-agents-de-categories-b-et-c-de-la-filiere-administrative-au-corps-des-techniciens-encore-un-effet-de-surprise/
https://www.spagri.fr/carrieres/note-de-service-acces-des-agents-de-categories-b-et-c-de-la-filiere-administrative-au-corps-des-techniciens-encore-un-effet-de-surprise/
https://www.spagri.fr/carrieres/note-de-service-acces-des-agents-de-categories-b-et-c-de-la-filiere-administrative-au-corps-des-techniciens-encore-un-effet-de-surprise/
https://www.spagri.fr/carrieres/note-de-service-acces-des-agents-de-categories-b-et-c-de-la-filiere-administrative-au-corps-des-techniciens-encore-un-effet-de-surprise/
https://www.spagri.fr/carrieres/note-de-service-acces-des-agents-de-categories-b-et-c-de-la-filiere-administrative-au-corps-des-techniciens-encore-un-effet-de-surprise/
https://www.spagri.fr/carrieres/note-de-service-acces-des-agents-de-categories-b-et-c-de-la-filiere-administrative-au-corps-des-techniciens-encore-un-effet-de-surprise/
https://www.spagri.fr/corps/adjoint-administratif/secretaire-administratif-examen-professionnel-dacces-aux-grades-de-classe-superieure-et-exceptionnelle-2023/
https://www.spagri.fr/wp-content/uploads/2021/01/bandeau-principal-site-version-2021.jpg
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examen  professionnel  d’accès
aux  grades  de  classe
supérieure  et  exceptionnelle
au titre de l’année 2023
La  note  de  service  SG/SRH/SDDPRS/2023-317  du  16/05/2023
publiée  au  BO  Agri  du  01/06/2023  concerne  les  examens
professionnels  pour  l’avancement  aux  grades  de  secrétaire
administratif  de  classe  supérieure  et  de  secrétaire
administratif  de  classe  exceptionnelle  pour  2023.

Avancement de grade au choix
au titre de l’année 2024
La note de service SG/SRH/SDCAR/2023-359 du 31/05/2023  qui
concerne les propositions d’avancement de grade des personnels
relevant du ministère de l’Agriculture et de l’Alimentation
(MAA) au titre de 2024 été publiée au BO Agri du 1er juin 2023

https://www.spagri.fr/corps/adjoint-administratif/secretaire-administratif-examen-professionnel-dacces-aux-grades-de-classe-superieure-et-exceptionnelle-2023/
https://www.spagri.fr/corps/adjoint-administratif/secretaire-administratif-examen-professionnel-dacces-aux-grades-de-classe-superieure-et-exceptionnelle-2023/
https://www.spagri.fr/corps/adjoint-administratif/secretaire-administratif-examen-professionnel-dacces-aux-grades-de-classe-superieure-et-exceptionnelle-2023/
https://www.spagri.fr/corps/adjoint-administratif/secretaire-administratif-examen-professionnel-dacces-aux-grades-de-classe-superieure-et-exceptionnelle-2023/
https://www.spagri.fr/corps/attaches-dadministration/avancement-de-grade-au-choix-au-titre-de-lannee-2024/
https://www.spagri.fr/corps/attaches-dadministration/avancement-de-grade-au-choix-au-titre-de-lannee-2024/
https://www.spagri.fr/wp-content/uploads/2021/01/bandeau-principal-site-version-2021.jpg
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Propositions  d’avancement  de
grade des IPEF (2024)
La note de service SG/SRH/SDCAR/2023-347, publiée le 25 mai
2023 traite des avancements de grade au sein du corps des IPEF
au titre de l’année 2024

Publication  de  la  note  de
service  relative  à  la
promotion de corps par liste
d’aptitude pour l’année 2023
La  note  de  service  SG/SRH/SDCAR/2023-343  du  24/05/2023  ,
relative à la promotion de corps, par liste d’aptitude, pour
les personnels de certains corps relevant du ministère de
l’Agriculture au titre de 2023, vient de paraître au sommaire

https://www.spagri.fr/corps/ipef/propositions-davancement-de-grade-des-ipef-2024/
https://www.spagri.fr/corps/ipef/propositions-davancement-de-grade-des-ipef-2024/
https://www.spagri.fr/corps/ipef/propositions-davancement-de-grade-des-ipef-2024/
https://www.spagri.fr/corps/ipef/propositions-davancement-de-grade-des-ipef-2024/
https://www.spagri.fr/corps/adjoint-administratif/publication-de-la-note-de-service-relative-a-la-promotion-de-corps-par-liste-daptitude-pour-lannee-2023/
https://www.spagri.fr/corps/adjoint-administratif/publication-de-la-note-de-service-relative-a-la-promotion-de-corps-par-liste-daptitude-pour-lannee-2023/
https://www.spagri.fr/corps/adjoint-administratif/publication-de-la-note-de-service-relative-a-la-promotion-de-corps-par-liste-daptitude-pour-lannee-2023/
https://www.spagri.fr/corps/adjoint-administratif/publication-de-la-note-de-service-relative-a-la-promotion-de-corps-par-liste-daptitude-pour-lannee-2023/
https://www.spagri.fr/wp-content/uploads/2021/01/bandeau-principal-site-version-2021.jpg
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BO Agri du 25 mai.

CSA Ministériel (15 et 16 mai
2023)  :  retraites,  SNUM,
réforme SSA, Anses, moyens du
SRH,  encadrement  supérieur,
CPCM/CGF, revue des missions
SD etc.
Le premier CSA ministériel (CSA-M) des 15 et 16 mai était
présidé  par  Cécile  Bigot-Dekeyzer,  nouvelle  secrétaire
générale du MASA, et a été clôturé par Marc Fesneau, ministre
en charge de l’Agriculture.

https://www.spagri.fr/structures/anses/csa-ministeriel-15-et-16-mai-2023-retraites-snum-reforme-ssa-anses-moyens-du-srh-encadrement-superieur-cpcm-cgf-revue-des-missions-sd-etc/
https://www.spagri.fr/structures/anses/csa-ministeriel-15-et-16-mai-2023-retraites-snum-reforme-ssa-anses-moyens-du-srh-encadrement-superieur-cpcm-cgf-revue-des-missions-sd-etc/
https://www.spagri.fr/structures/anses/csa-ministeriel-15-et-16-mai-2023-retraites-snum-reforme-ssa-anses-moyens-du-srh-encadrement-superieur-cpcm-cgf-revue-des-missions-sd-etc/
https://www.spagri.fr/structures/anses/csa-ministeriel-15-et-16-mai-2023-retraites-snum-reforme-ssa-anses-moyens-du-srh-encadrement-superieur-cpcm-cgf-revue-des-missions-sd-etc/
https://www.spagri.fr/structures/anses/csa-ministeriel-15-et-16-mai-2023-retraites-snum-reforme-ssa-anses-moyens-du-srh-encadrement-superieur-cpcm-cgf-revue-des-missions-sd-etc/
https://www.spagri.fr/structures/anses/csa-ministeriel-15-et-16-mai-2023-retraites-snum-reforme-ssa-anses-moyens-du-srh-encadrement-superieur-cpcm-cgf-revue-des-missions-sd-etc/
https://www.spagri.fr/structures/anses/csa-ministeriel-15-et-16-mai-2023-retraites-snum-reforme-ssa-anses-moyens-du-srh-encadrement-superieur-cpcm-cgf-revue-des-missions-sd-etc/
https://www.spagri.fr/structures/anses/csa-ministeriel-15-et-16-mai-2023-retraites-snum-reforme-ssa-anses-moyens-du-srh-encadrement-superieur-cpcm-cgf-revue-des-missions-sd-etc/
https://www.spagri.fr/structures/anses/csa-ministeriel-15-et-16-mai-2023-retraites-snum-reforme-ssa-anses-moyens-du-srh-encadrement-superieur-cpcm-cgf-revue-des-missions-sd-etc/
https://www.spagri.fr/structures/anses/csa-ministeriel-15-et-16-mai-2023-retraites-snum-reforme-ssa-anses-moyens-du-srh-encadrement-superieur-cpcm-cgf-revue-des-missions-sd-etc/
https://www.spagri.fr/structures/anses/csa-ministeriel-15-et-16-mai-2023-retraites-snum-reforme-ssa-anses-moyens-du-srh-encadrement-superieur-cpcm-cgf-revue-des-missions-sd-etc/
https://www.spagri.fr/structures/anses/csa-ministeriel-15-et-16-mai-2023-retraites-snum-reforme-ssa-anses-moyens-du-srh-encadrement-superieur-cpcm-cgf-revue-des-missions-sd-etc/
https://www.spagri.fr/wp-content/uploads/2021/01/bandeau-principal-site-version-2021.jpg
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Publication  de  la  note  de
service  relative  à
l’ouverture  des  examens
professionnels  pour
l’avancement  aux  grades  de
technicien  principal  et  de
chef technicien
La note de service (SG/SRH/SDDPRS/2023-318 du 16 mai 2023)
relative à l’ouverture des examens professionnels, au titre de
2023,  pour l’avancement aux grades de technicien principal et
de chef technicien du ministère de l’Agriculture et de la
Souveraineté alimentaire (MASA) a été publiée au BO-Agri le 18
mai 2023.

https://www.spagri.fr/carrieres/publication-de-la-note-de-service-relative-a-louverture-des-examens-professionnels-pour-lavancement-aux-grades-de-technicien-principal-et-de-chef-technicien/
https://www.spagri.fr/carrieres/publication-de-la-note-de-service-relative-a-louverture-des-examens-professionnels-pour-lavancement-aux-grades-de-technicien-principal-et-de-chef-technicien/
https://www.spagri.fr/carrieres/publication-de-la-note-de-service-relative-a-louverture-des-examens-professionnels-pour-lavancement-aux-grades-de-technicien-principal-et-de-chef-technicien/
https://www.spagri.fr/carrieres/publication-de-la-note-de-service-relative-a-louverture-des-examens-professionnels-pour-lavancement-aux-grades-de-technicien-principal-et-de-chef-technicien/
https://www.spagri.fr/carrieres/publication-de-la-note-de-service-relative-a-louverture-des-examens-professionnels-pour-lavancement-aux-grades-de-technicien-principal-et-de-chef-technicien/
https://www.spagri.fr/carrieres/publication-de-la-note-de-service-relative-a-louverture-des-examens-professionnels-pour-lavancement-aux-grades-de-technicien-principal-et-de-chef-technicien/
https://www.spagri.fr/carrieres/publication-de-la-note-de-service-relative-a-louverture-des-examens-professionnels-pour-lavancement-aux-grades-de-technicien-principal-et-de-chef-technicien/
https://www.spagri.fr/wp-content/uploads/2021/01/bandeau-principal-site-version-2021.jpg
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Première  réunion  du  GT
Protection  Sociale
Complémentaire : le désaccord
de méthode
Communiqué  de  l’intersyndicale  MASA  suite  à  la  première
réunion du GT PSC

Note de service « CIA 2023 »
: La CFDT et l’UNSA montent
au créneau !!!
La note de service SG/SRH/SDCAR/2023-304 datée du 04/05/2023
« Campagne de modulation indemnitaire », parue ce jour au BO-
agri, mérite une explication !

https://www.spagri.fr/dialogue-social/premiere-reunion-du-gt-protection-sociale-complementaire-le-communique-de-lintersyndicale-masa/
https://www.spagri.fr/dialogue-social/premiere-reunion-du-gt-protection-sociale-complementaire-le-communique-de-lintersyndicale-masa/
https://www.spagri.fr/dialogue-social/premiere-reunion-du-gt-protection-sociale-complementaire-le-communique-de-lintersyndicale-masa/
https://www.spagri.fr/dialogue-social/premiere-reunion-du-gt-protection-sociale-complementaire-le-communique-de-lintersyndicale-masa/
https://www.spagri.fr/regime-indemnitaire/rifseep/note-de-service-cia-2023-la-cfdt-et-lunsa-montent-au-creneau/
https://www.spagri.fr/regime-indemnitaire/rifseep/note-de-service-cia-2023-la-cfdt-et-lunsa-montent-au-creneau/
https://www.spagri.fr/regime-indemnitaire/rifseep/note-de-service-cia-2023-la-cfdt-et-lunsa-montent-au-creneau/
https://www.spagri.fr/regime-indemnitaire/rifseep/note-de-service-cia-2023-la-cfdt-et-lunsa-montent-au-creneau/
https://www.spagri.fr/regime-indemnitaire/rifseep/note-de-service-cia-2023-la-cfdt-et-lunsa-montent-au-creneau/
https://www.spagri.fr/wp-content/uploads/2021/01/bandeau-principal-site-version-2021.jpg
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Réforme  SSA  :  la  lettre
ouverte  au  ministre  de
l’Agriculture  et  de  la
Souveraineté alimentaire
La  lettre  ouverte  au  ministre  de  l’Agriculture  et  de  la
Souveraineté  alimentaire  adressée  par  les  représentants
syndicaux de Alliance du Trèfle, de la CFDT, de FO Agriculture
et de l »UNSA AAF.

Examen  professionnel  pour
l’accès au corps des attachés
d’administration de l’Etat au

https://www.spagri.fr/reforme-ssa/reforme-ssa-la-lettre-ouverte-au-ministre-de-lagriculture-et-de-la-souverainete-alimentaire/
https://www.spagri.fr/reforme-ssa/reforme-ssa-la-lettre-ouverte-au-ministre-de-lagriculture-et-de-la-souverainete-alimentaire/
https://www.spagri.fr/reforme-ssa/reforme-ssa-la-lettre-ouverte-au-ministre-de-lagriculture-et-de-la-souverainete-alimentaire/
https://www.spagri.fr/reforme-ssa/reforme-ssa-la-lettre-ouverte-au-ministre-de-lagriculture-et-de-la-souverainete-alimentaire/
https://www.spagri.fr/reforme-ssa/reforme-ssa-la-lettre-ouverte-au-ministre-de-lagriculture-et-de-la-souverainete-alimentaire/
https://www.spagri.fr/reforme-ssa/reforme-ssa-la-lettre-ouverte-au-ministre-de-lagriculture-et-de-la-souverainete-alimentaire/
https://www.spagri.fr/corps/secretaire-adm/examen-professionnel-pour-lacces-au-corps-des-attaches-dadministration-de-letat-au-titre-de-2023/
https://www.spagri.fr/corps/secretaire-adm/examen-professionnel-pour-lacces-au-corps-des-attaches-dadministration-de-letat-au-titre-de-2023/
https://www.spagri.fr/corps/secretaire-adm/examen-professionnel-pour-lacces-au-corps-des-attaches-dadministration-de-letat-au-titre-de-2023/
https://www.spagri.fr/wp-content/uploads/2021/01/bandeau-principal-site-version-2021.jpg
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titre de 2023
La  note  de  service  (SG/SRH/SDDPRS/2023-226  du  31/03/2023)
concernant l’examen professionnel pour l’accès au corps des
attachés d’administration de l’État au titre de 2023 vient de
paraître. Date limite des inscriptions au 11 mai 2023

Le 6 avril nouveau temps fort
de la mobilisation !!!
Communiqué  intersyndical  :  appel  à  la  grève  et  à  la
mobilisation le 6 avril : 64 ans c’est toujours NON !!!

Campagne  de  mobilité

https://www.spagri.fr/corps/secretaire-adm/examen-professionnel-pour-lacces-au-corps-des-attaches-dadministration-de-letat-au-titre-de-2023/
https://www.spagri.fr/cfdt/le-6-avril-nouveau-temps-fort-de-la-mobilisation/
https://www.spagri.fr/cfdt/le-6-avril-nouveau-temps-fort-de-la-mobilisation/
https://www.spagri.fr/instances/cap/campagne-de-mobilite-printemps-2023/
https://www.spagri.fr/wp-content/uploads/2021/01/bandeau-principal-site-version-2021.jpg
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printemps 2023
Parution de la note de service relative à la mobilité de
printemps du MASA

Le  forfait  «  mobilités
durables  »  2022  :  des
changements  importants  dans
la  note  de  service
SG/SRH/SDCAR/2023-101  du
09/02/2023
La  note  de  service    SG/SRH/SDCAR/2023-101  du  09/02/2023
apporte des modifications substantielles aux conditions et à
la mise en œuvre du forfait de mobilité durable pour l’année
2022

https://www.spagri.fr/instances/cap/campagne-de-mobilite-printemps-2023/
https://www.spagri.fr/forfait-mobilite-durable-fmd/le-forfait-mobilites-durables-2022-des-changements-importants-dans-la-note-de-service-sg-srh-sdcar-2023-101-du-09-02-2023/
https://www.spagri.fr/forfait-mobilite-durable-fmd/le-forfait-mobilites-durables-2022-des-changements-importants-dans-la-note-de-service-sg-srh-sdcar-2023-101-du-09-02-2023/
https://www.spagri.fr/forfait-mobilite-durable-fmd/le-forfait-mobilites-durables-2022-des-changements-importants-dans-la-note-de-service-sg-srh-sdcar-2023-101-du-09-02-2023/
https://www.spagri.fr/forfait-mobilite-durable-fmd/le-forfait-mobilites-durables-2022-des-changements-importants-dans-la-note-de-service-sg-srh-sdcar-2023-101-du-09-02-2023/
https://www.spagri.fr/forfait-mobilite-durable-fmd/le-forfait-mobilites-durables-2022-des-changements-importants-dans-la-note-de-service-sg-srh-sdcar-2023-101-du-09-02-2023/
https://www.spagri.fr/forfait-mobilite-durable-fmd/le-forfait-mobilites-durables-2022-des-changements-importants-dans-la-note-de-service-sg-srh-sdcar-2023-101-du-09-02-2023/
https://www.spagri.fr/forfait-mobilite-durable-fmd/le-forfait-mobilites-durables-2022-des-changements-importants-dans-la-note-de-service-sg-srh-sdcar-2023-101-du-09-02-2023/
https://www.spagri.fr/forfait-mobilite-durable-fmd/le-forfait-mobilites-durables-2022-des-changements-importants-dans-la-note-de-service-sg-srh-sdcar-2023-101-du-09-02-2023/
https://www.spagri.fr/forfait-mobilite-durable-fmd/le-forfait-mobilites-durables-2022-des-changements-importants-dans-la-note-de-service-sg-srh-sdcar-2023-101-du-09-02-2023/
https://www.spagri.fr/forfait-mobilite-durable-fmd/le-forfait-mobilites-durables-2022-des-changements-importants-dans-la-note-de-service-sg-srh-sdcar-2023-101-du-09-02-2023/
https://www.spagri.fr/wp-content/uploads/2021/01/bandeau-principal-site-version-2021.jpg
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Le calendrier du cycle de la
mobilité de printemps 2023
La note de service SG/SRH/SDCAR/2022-958 du 15 décembre  2022
rappelle les principales échéances du calendrier du cycle de
la mobilité  du printemps 2023.

64 ans c’est toujours non !!!
Réforme de retraites, 64 ans c’est toujours non; mobilisation
le 31 janvier prochain

https://www.spagri.fr/carrieres/mobilite/le-calendrier-du-cycle-de-la-mobilite-de-printemps-2023/
https://www.spagri.fr/carrieres/mobilite/le-calendrier-du-cycle-de-la-mobilite-de-printemps-2023/
https://www.spagri.fr/vos-droits/retraites/64-ans-cest-toujours-non/
https://www.spagri.fr/wp-content/uploads/2021/01/bandeau-principal-site-version-2021.jpg
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Concours  et  examen
professionnel ISPV 2023
Un  concours  externe,  un  concours  externe  sur  titres  et
travaux, un concours interne et un examen professionnel de
recrutement des inspecteurs de santé publique vétérinaire sont
organisés au titre de l’année 2023.

Concours Interne IAE 2023
Un concours interne pour le recrutement d’élèves ingénieurs de
l’agriculture et de l’environnement (IAE) est ouvert au titre
de l’année 2023.

Calendrier  des  payes  et

https://www.spagri.fr/contractuels/concours-et-examen-professionnel-ispv-2023/
https://www.spagri.fr/contractuels/concours-et-examen-professionnel-ispv-2023/
https://www.spagri.fr/contractuels/concours-et-examen-professionnel-ispv-2023/
https://www.spagri.fr/contractuels/concours-et-examen-professionnel-ispv-2023/
https://www.spagri.fr/deprecarisation/concours-interne-iae-2023/
https://www.spagri.fr/deprecarisation/concours-interne-iae-2023/
https://www.spagri.fr/deprecarisation/concours-interne-iae-2023/
https://www.spagri.fr/vos-droits/retraites/calendrier-de-la-mise-en-paiement-des-salaires-et-des-pensions-des-agents-publics-de-letat-pour-2023/
https://www.spagri.fr/wp-content/uploads/2021/01/bandeau-principal-site-version-2021.jpg
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pensions 2023

Report  des  congés  2022  et
alimentation du CET
La note de service SG/SRH/SDCAR/2022-918  du 15 décembre 2022
précise le mode opératoire pour le report des congés 2022 et
l’abondement du compte épargne temps (CET).

Entretiens  professionnels  au
titre de 2022 : c’est parti !
Lancement  de  la  campagne  des  entretiens  professionnels  au
titre de 2022.

https://www.spagri.fr/vos-droits/retraites/calendrier-de-la-mise-en-paiement-des-salaires-et-des-pensions-des-agents-publics-de-letat-pour-2023/
https://www.spagri.fr/vos-droits/cet/report-des-conges-2022-et-alimentation-du-cet/
https://www.spagri.fr/vos-droits/cet/report-des-conges-2022-et-alimentation-du-cet/
https://www.spagri.fr/carrieres/entretiens-professionnels-au-titre-de-2022-cest-parti/
https://www.spagri.fr/carrieres/entretiens-professionnels-au-titre-de-2022-cest-parti/
https://www.spagri.fr/wp-content/uploads/2021/01/bandeau-principal-site-version-2021.jpg
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Avancements  de  grade  et
promotions  au  choix  :
publication  MASA  du  15
décembre 2022
Publication  des  résultats  des  avancements  de  grade  et
promotions au choix au titre de l’année 2023 pour les corps
administratifs, techniques (hors IPEF et ISPV) et formation
recherche.

Merci à vous !!!
Merci à tous les agents qui nous ont apporté leur suffrage et
à ceux qui se sont portés candidat sur les listes CFDT
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Elections des CSA des DDI :
les raisons du vote à l’urne
Par une décision du ministère de l’Intérieur du 30 novembre
2022, les agents des DDI devront finalement voter à l’urne, le
vote électronique n’ayant pu être scellé !

Comité  technique  ministériel
du  8  novembre  2022  :
élections  professionnelles,
FEADER,  grippe  aviaire,
police  SSA,  SNUM,  CGAAER,
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contractuels,…
Le dernier CTM, avant les élections et le passage au Comité
social  d’administration  (CSA)  Ministériel,  s’est  tenu  en
distanciel le 8 novembre dernier…

Notre  bureau  exécutif
2021-2025
[Mis à jour  le 3 octobre 2022 ]

Le bureau exécutif élu lors du
conseil syndical du 27 septembre

2023
 

Co-secrétaire générale  :  Stéphanie
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CLARENC  /  AC

Co-secrétaire  général   :   Frédric
LALOY  /  DRAAF  

Secrétaire  générale  adjointe  en
charge de l’ASP  :  Marie-Christine
GALTIER  /  ASP  

Secrétaire  générale  adjointe  en
charge  de  l’ANSES   :   Nathalie
THIERIET  /  ANSES

Secrétaire général adjoint en charge
de l’IFCE  :  Thierry DUCHAUSSOY  / 
IFCE  

Secrétaire  générale  adjointe  en
charge  de  l’INAO   :   Catherine
BARBIER  /  INAO

Secrétaire  nationale  en  charge  du
développement  :  Véronique JAMIER 
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/  ASP  

Trésorière   :   Isabelle
VANDERMEERSCH  /  AC  

Notre  conseil  syndical
2021-2025
[Mis à jour le 04 octobre 2022.]

Le conseil syndical du SPAgri-CFDT
 

Réuni en congrès les 17 et 18 mai 2021,
le SPAgri-CFDT s’est doté d’un conseil
syndical pour la mandature 2021-2025.

Suite au conseil syndical des 27 et 28
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septembre 2023 la liste des membres a été
actualisée comme suit :

Catherine  Barbier,  INAO  Montreuil
(Île-de-France)

Emmanuel  Biseau,  DDTM  Gard
(Occitanie)

Stéphanie  Clarenc,  administration
centrale/DGPE (Île-de-France)

Christophe  Cornu,  DETSPP  Dordogne
(Nouvelle Aquitaine)

Thierry  Duchaussoy,  IFCE  DT  Nord-
Ouest (Hauts-de-France)

Alexandra Dussaby, DRAAF (AURA)

Marie-Christine  Galtier,  ASP  DR
Occitanie (Occitanie)
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Sybille  Gantois,  ASP  DR  Hauts-de-
France (Hauts-de-France)

Emanuela Garino, DRAAF (Occitanie)

Bernadette  Gueguen,  DRIAAF  Roissy
(Île-de-France)

Patrick  Hannoyer,  DDT  Corrèze
(Nouvelle-Aquitaine)

Véronique  Jamier,  ASP  DR  Bretagne
(Bretagne)

Anne Jammes, DDPP Rhône (Rhône-Alpes)

Meriem Labbène, DRIAAF Roissy (Île-
de-France)

Walter  Labruyère,  INAO  Mâcon
(Bourgogne-Franche-Comté)

Frédric  Laloy,  DRAAF  (Pays  de  la
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Loire)

Fabien Larue, IFCE DT Est (Grand Est)

Hervé Ledoux, DRAAF (Grand Est)

Corinne  Sévin,  Anses  Dozulé
(Normandie)

Nathalie  Thieriet,  Anses  Maisons-
Alfort (Île-de-France)

Isabelle  Vandermeersch,
administration  centrale/SG  (Île-de-
France)

Comité  technique  ministériel
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du  26  septembre  2022  :
élections,  déontologie,
sobriété  énergétique,  Police
unique SSA…
Le CTM du 26 septembre 2023 s’est tenu à la suite de la
présentation  par  le  ministre  du  PLF  2023.  Très  largement
consacré aux élections professionnelles, et notamment sur la
mise en œuvre opérationnelle, les sujets relatifs à la mise en
place  de  la  police  unique  SSA,  la  déontologie  et  de  la
sobriété énergétique étaient également à l’ordre du jour.

Présentation  du  PLF  2023  :
des ETP en augmentation, une
première depuis longtemps !
Marc Fesneau a présenté ce lundi matin 26 septembre le projet
de PLF 2023 pour notre ministère. Pour la première fois depuis
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longtemps  le  budget  du  MASA  est  à  la  hausse  avec  une
augmentation des ETP au travers de schémas d’emploi « enfin »
positifs.

Police unique SSA : ouverture
de  postes  et  premiers
éléments  de  calendrier  (CT
Alimentation  informel  du  8
septembre 2022)
Transfert et conditions d’accueil des agents CCRF
Plan de formation
Vers un transfert bouclé début 2023?
Ouverture  d’un  concours  TSMA  spécialité  «  vétérinaire  et
alimentaire »
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